



HEUCHLINGEN



4.222 € für Tour-Ginkgo beim Wegfest übergeben

Am vergangenen Samstag machte die große Tour-Ginkgo 2010 Halt beim Wegfest in Heuchlingen. Bürgermeister Lang und die Vertreter von Vereinen, Schule, Kindergarten und Kirche konnten der Christiane Eichenhofer-Stiftung eine große Sammel-Spende übergeben. Auch von örtlichen Gewerbetreibenden wurde gespendet.



Bürgermeister Peter Lang zeigte sich bei der Übergabe des 4.222 € - Schecks, beeindruckt von der Hilfs- und Spendenbereitschaft in Heuchlingen. In kaum einer anderen Gemeinde auf der Tour sei ein derart tolles Spendenaufkommen erreicht worden.

Dies sei umso bemerkenswerter, da in Heuchlingen im laufenden Jahr auch weitere Spendenaktionen für Kinder (ASHA, Delphine für Jonas) sehr erfolgreich durchgeführt werden.

Herzlichen Dank allen Helfern und Spendern für die tatkräftige Unterstützung der verschiedenen Hilfsprojekte !